

1. Stammtisch nach der Sommerpause

Am 20. November fand im Gasthaus Trinkl der regelmäßige Stammtisch der örtlichen Pensionistenverbandes Pierbach statt. Etwa 23 Teilnehmerinnen und Teilnehmer folgten der Einladung und trafen sich ab 14:00 Uhr im Wintergarten des Gasthauses.



Die Wirtsleute sorgten wie gewohnt für eine freundliche Atmosphäre und eine gute Bewirtung.

Gegen 17:00 Uhr klang der Nachmittag in geselliger Runde aus.



Der nächste Stammtisch ist am 18. Dezember und wird wieder im Gasthaus Trinkl